



通知表の見方



7月19日(水)の終業式の後、通知表を担当の先生からもらいます。

新学習指導要領への移行に伴い、3年前からすべての教科が3つの観点で評価されています。通知表で言うと、各教科の一番上から「知識・技能」(基礎・基本)

「思考・判断・表現」(応用力)「主体的に学習に取り組む態度」です。

評価規準がやや分かりにくいのが「主体的に学習に取り組む態度」です。上2つより◎の難易度は上ります。

ざっくりいうと評価規準は3つです。

- ①学習に最後まで前向きに粘り強く取り組めたか。
- ②学習の途中で自分の活動を振り返ったり、友達とも話し合ったりしながらよりよい方法を追求することができたか。

③がんばった成果として知識・技能や思考・判断・表現力の獲得につながったか。の3点です。

2学期に向けて◎を目指すとしたら・・・

- ①苦手なこともあきらめない。早くできたら、さらに良いものを目指したり、別のやり方を試したりする。
 - ②毎時間の学習や単元のおしまいに自分の学習を振り返り、きちんと文章でまとめる。
 - ③テストは今よりもよい得点を目標にする。観察記録やレポート、作品や演技はより質の高いものを目指す。
- 通知表を見ながらしっかり1学期を振り返り、2学期からの学習に生かしてください。

置き勉(学校に置いておく教科書等)の話



7月から3年生以上の学年では、学習用端末(一人一台パソコン)の持ち帰りが始まりました。

パソコンの分だけ、毎日の荷物が増えますので子どもの負担を減らすため、各学年で置き勉にしてよいものを増やしています。

～置き勉にしてよいもの～

- 1・2・3・4年
国語、算数の教科書と家庭学習で使う物以外は置き勉可。
- 5・6年
家庭学習で使う物以外は置き勉可。

充実した夏休みを!!



7月20日(木)からは、40日近い夏休みが始まります。

せっかくの夏休みです。ゲームや動画を見て、だらだらと毎日を過ごしてしまうのは、もったいないです。

遠くに行かなくても、しっかり汗をかいて外で遊んだり、じっくり読書をしたり家にいてもできることはたくさんあります。

また、清流祭り・雪舟フェスタなど地元の催しに参加するのもよい体験になると思います。

ぜひ、夏休みならではの普段できない様々な体験をさせてやってください。